



POLÍTICAS DE PRIVACIDAD

SU PRIVACIDAD

Respetamos su privacidad y estamos comprometidos a proteger la información personal que tenemos sobre usted.

VISIÓN DE CONJUNTO

¿Quiénes Somos?: PADEL ZONE como nombre fantasía y 3 101 900964 como sociedad dueña de la empresa.

Asuntos legales: Nuestro objetivo es cumplir con las leyes de privacidad aplicables a los datos personales que recopilamos y el uso.

Cambios: Podemos cambiar esta política de vez en cuando. La política se actualizó por última vez el 01 de octubre del 2021.

Qué nos interesa: Recopilamos los datos personales que necesitamos para proveer los servicios que solicita de nosotros, para nuestros usos operativos y revelaciones (véase más adelante), o para otros fines que usted autorice.

Fuentes: Recopilamos sus datos directamente de su persona y a través de diversos canales como lo son redes sociales entre otros.



Webs: Ciertas tecnologías se utilizan en nuestro sitio web, nuestras aplicaciones de comercio electrónico y otros medios, para recopilar datos acerca de su visita a nuestro sitio y los sitios a los que promocionamos.

RETENCIÓN

Almacenamiento: generalmente conservamos los datos personales de nuestros clientes por el tiempo que creemos apropiado para los fines para los que fue recopilada.

Seguridad: Nuestro objetivo es mantener medidas de seguridad físicas, electrónicas y de procedimiento para proteger sus datos personales.

USOS Y REVELACIONES

Usos Operacionales: Al proporcionar sus datos personales a nosotros, usted da su consentimiento a nuestro uso y divulgación de sus datos para los fines operativos mencionados en esta política.

Contacto: Esperamos que esta política responde a sus preguntas acerca de nuestra recolección, uso y divulgación de sus datos personales. Si no lo hace o si tiene alguna pregunta, por favor póngase en contacto con nosotros siguiendo las instrucciones en la sección “Contáctenos” que viene a continuación.



SU PRIVACIDAD

Respetamos su privacidad y estamos comprometidos a proteger su información personal. Esta política explica qué información recopilamos sobre usted, cómo la recopilamos, las medidas que tomamos en nuestros esfuerzos para mantener sus datos seguros y los usos y divulgaciones que hacemos de ella. También explicamos las opciones que tiene en relación con sus datos personales.

Cuando usted solicita servicios de nosotros, acceder a nuestros sitios web, utilizar nuestros «apps» móviles o interactuar con nosotros, por ejemplo, pero sin limitación, a través de nuestras páginas corporativas oficiales en las redes sociales de terceros (como Facebook) o las «apps» en esas páginas, usted autoriza a nuestra colección, retención y uso de sus datos personales en la forma descrita en esta política y acepta los riesgos descritos en la sección de Seguridad.

ALCANCE

Los datos personales que recopilamos sobre usted en relación con nuestro negocio, PADEL ZONE que lo identifica como individuo. No se aplica a los datos que no lo identifica personalmente como individuo, por ejemplo, pero sin limitación, los datos agregados anónimos, direcciones IP, sistemas operativos, las preferencias personales, etc. Somos libres de utilizar los datos que no lo identifica como individuo como deseamos.

Esta política no se aplica a los datos recogidos por las redes de terceros sociales (como Facebook), los fabricantes de dispositivos móviles, aplicaciones de terceros «móviles», proveedores de servicios inalámbricos, proveedores de servicios de Internet o los operadores de las redes a través del cual usted puede interactuar con nosotros y



renunciamos expresamente a cualquier responsabilidad por las prácticas de recopilación de datos, privacidad o seguridad de los datos de esas entidades.

Con respecto a las páginas de las redes sociales de terceros, esta política sólo se aplica a los datos personales que recopilamos a través de nuestras páginas (aquellos con un enlace directo a la política). Nuestro sitio web tiene un gran tráfico y visita de menores de edad, ya que la naturaleza de nuestra empresa practica el deporte adultos y jóvenes, por lo que es obligatorio que cada padre este a cargo de los servicios y productos que ofrecemos.

ASUNTOS LEGALES

PADEL ZONE cumple con lo que se debe con respecto a la recopilación, retención y el uso de información personal de nuestros clientes, la seguridad, integridad de datos, acceso y cumplimiento.

Seguridad: Si usted tiene razones para creer que los datos personales que tenemos sobre usted son incorrectos puede notificarnos haciendo clic de inmediato en «Contacto» en la página de www.soccermarketplace.net o llamando a los siguientes números telefónicos:

+506 8518 3191

E-MAIL: administracion@padelzonecr.com